
令和５年１０月定例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録                

 

 

 

 

 

 

 

書  記  鈴 木 亮 平  

書  記  亀 山 侑 可  



塩竈市教育委員会定例会会議録 
 

◆日 時   令和５年１０月２５日(水) 午後２時２２分～午後３時３分 
 
◆場 所   塩竈市民交流センター 視聴覚室 
 
◆出席委員 

教 育 長 吉 木  修 教育長職務代理者 髙橋  輝兆 

委 員 松田  攝子 委 員 菅井  信吉 

◆欠席委員 

委 員 佐 藤  香   

◆事務局 

教 育 部 長 星  和 彦 次長兼教育総務課長 小倉  知美 

参事兼学校教育課長 松﨑 和佳子 参事兼生涯学習課長 櫻下  真子 

参事兼文化スポーツ課長 武田  光由 
教育総務課 

課長補佐兼教育総務係長 
鈴木  亮平 

教育総務課主査 片山  太郎 教育総務課主事 亀山  侑可 
 

◆定例会次第 

 １ 開会 

 ２ 前回会議録の承認 

 ３ 会議録署名委員の指名 

 ４ 教育長報告 

   ①本市の教育活動の状況 

   ②その他 

 ５ 専決処分報告 

   ①塩竈市社会教育委員の委嘱について 

   ②塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

   ③塩竈市文化財保護審議会委員の委嘱について 

   ④塩竈市民交流センター審議会委員の委嘱について 

 ６ その他報告 

   ①塩竈市教育委員会点検・評価報告書 令和５年版（令和４年度実績）について  

   ②「第１９回塩竈こどもゆめ議会」の開催について 

   ③令和６年塩竈市二十歳を祝う会（旧成人式）の概要について 

 ７ 議案 

   ①議案第８号 教育委員会の教育長の辞職について 

 ８ 閉会 

 

  



１ 開会 午後２時２２分 

 

２ 前回会議録の承認 

菅井委員から報告、承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

  松田委員と髙橋委員を指名 

 

４ 教育長報告 

  吉木教育長から、以下のことについて報告 

  ①本市の教育活動の状況 

  ②その他 

 

〔主な質疑〕 

  なし 

 

５ 専決処分報告 

  櫻下生涯学習課長から、以下のことについて報告 

  ①塩竈市社会教育委員の委嘱について 

  ②塩竈市生涯学習センター審議会の委員の委嘱について 

 

武田文化スポーツ課長から、以下のことについて報告 

  ③塩竈市文化財保護審議会委員の委嘱について 

  ④塩竈市民交流センター審議会委員の委嘱について 

   

〔主な質疑〕 

  なし 

 

６ その他 

  小倉教育総務課長から、以下のことについて報告。 

①塩竈市教育委員会点検・評価報告書 令和５年版（令和４年度実績）について 

 

  櫻下生涯学習課長から、以下のことについて報告。 

②「第１９回塩竈こどもゆめ議会」の開催について 

③令和６年塩竈市二十歳を祝う会（旧成人式）の概要について 

 

〔主な質疑〕 

松田委員 p.20,21 教育支援センター「コラソン」の通所者数の増加、

p.22,21 青少年相談センターへの相談件数の増加が見られる。



子どもも大人も相談しようとする人が増え頼れる場所が増

えてきたという意味で、増加はよい傾向だと思う。教育委員

会の職員が努力した成果であり、相談者に寄り添い解決する

方法を探ることができていると思う。 

 

学校教育課長 通所する子供たちは、コラソンを自分の居場所と感じ安心

して過ごすことができている。学校へ行ったり戻ったりもし

ているが、学校との連携もうまくいっており、通所人数の増

加は喜ばしいことだと思う。青少年相談センターへの相談者

で一番多いのは母親であり、お子さんが中学校を卒業した後

も相談しに来る保護者がいたり、卒業後高校生になったお子

さん自身が相談しに来たりするケースもある。また、小中学

生に関しては、自分自身の悩みを相談しに来ている場合が多

い。相談の件数が多いからよくないではなく、外に自分の気

持ちを吐き出すことができる居場所と思ってくれていると

いうことだと思うので、関係機関と連携を図り、今後もこう

いった相談できる場を充実させる必要があると思っている。 

 

教育長 カウンセラーが悩みを抱える保護者のカウンセリングして

いるのが現状だが、コラソンを中心に不登校のお子さんのい

る保護者同士の横の連携を強化しようと考えている。また、

不登校は学校だけでなく地域全体の課題であり、地域全体で

理解していくために、市 P 連と連携し、幼稚園の保護者をも

含めた研修会を企画している。 

 

菅井委員 「二十歳を祝う会」の名称は今後も変わらないのか。 

 

生涯学習課長 特に大きな変更がなければ、今後も継続し同じ名称である。 

 

７ 議案 

  議案第８号 教育委員会の教育長の辞職について、追加提案し、秘密会に

て審議 

（秘密会の会議録については、別途作成） 

 

８ 閉会 午後３時３分 

 

≪会議録署名委員≫ 

 

（松田委員） 

 

（髙橋委員） 


